



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2016-17年度
国際ロータリーテーマ
「人類に奉仕するロータリー」
-ROTAR SERVING HUMANITY-
ジョン F. ジャーム R.I 会長
国際ロータリー第2640地区
福井隆一郎ガバナー



「我が家の大根畑」撮影 渡部正義会員

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
 (1) 真実かどうか
 (2) みんなに公平か
 (3) 好意と友情を深めるか
 (4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30
 例会場 紀伊田辺テイエラボル
 会長 植田 英明
 幹事 柏木 壽夫
 会報委員長 松本 哲
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日
 事務所 〒646-0031
 田辺市湊23-6
 TEL 0739-24-2002
 FAX 0739-26-0264
 mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp

●司会者 植田英明会長

●ソング 君が代 笑って笑ってロータリアン

●四つのテスト唱和 玉置英人職業奉仕委員会委員

●ゲスト

田辺警察署長
森 昇治 様
警務課 係長
根木 広延様

3月9日のプログラム

新会員卓話

山路 守会員

3月16日のプログラム

田辺市役所 総務部
防災まちづくり課

田中 啓行 様

「熊本地震災害について」

出席報告

	第3140回	第3141回	第3142回
会員数	85名	86名	86名
出席規定免除会員数	8名	8名	8名
出席計算会員数	83名	83名	83名
出席者	61名	70名	67名
出席率	73.49%	84.33%	80.72%
メイクアップ	10名	3名	
修正出席率	85.54%	87.95%	

メイクアップ

2月25日 村上、植田英、柏木
(田辺はまゆうRC創立25周年記念式典・例会)

お祝い

会員誕生日 榎本、福本義、近藤、玉井、奥田

配偶者誕生日 錦塚久美子(晋作) 大川ゆり(敏彦)

結婚記念日 野村、小川、橋

皆出席 皆瀬(1年) 濱口(9年) 木村頼(24年)

白井(25年)

ニコニコ箱

☆卓話講師田辺警察署署長森 昇治様より、卓話謝礼分をニコニコ箱に頂きました。

☆田辺警察署署長森 昇治様、警務課係長根木広延様、田辺ロータリークラブによこそ、本日は卓話宜しくお願ひ致します。植田英、柏木

☆田辺警察署署長森 昇治様、卓話よろしくお願ひします。(プログラム委員長)中松

☆田辺警察署署長森 昇治様、「田辺警察友の会」会員の横田です。本日の卓話、宜しくお願ひ致します。・横田

☆田辺警察署署長森 昇治様、本日は卓話よろしくお願ひします。大川

☆森署長、お忙しい中、卓話有りがとうございます。

.....野村

☆田辺警察署署長森 昇治様、本日は卓話よろしくお願ひします。宮本

☆田辺警察署署長森 昇治様、本日は卓話宜しくお願ひします。

.....廣本、榎本、近藤、玉井、玉置、大木、濱口、伊賀、岩本、竹内、松本、瀧本、橋、橋本、山路、脇村富、河上、原見

☆インフォーマルミーティング有難うございました。廣本

(情報委員長)廣本

☆会報に写真を載せて頂きました。柏木

☆田辺はまゆうロータリークラブ25周年につき、創立の感謝状頂きました。皆さんのおかげです。 ...吉田透

☆山路先生、先々週資料頂き有りがとうございました。野村

☆田辺ロータリーと紀伊田辺ライオンズとの合同ゴルフコンペで優勝できました。ベスグロは岩さんに負けましたけど。和田

お知らせ

会長報告

・3月は、水と衛生月間です。

- ・2月9日・16日・23日と3日間にわたり行われましたインフォーマルミーティングに皆さんご出席いただきましてありがとうございました。また廣本委員長、お疲れ様でした。

- ・25日に田辺はまゆうロータリークラブ創立25周年記念式典に柏木幹事と村上有司RRFC・PGと共に出席してまいりました。

- ・2月21日・22日に、村上有司RRFC・PGが国際ロータリー第2750地区地区大会に出席されました。

幹事報告

- ・田辺はまゆうロータリークラブより礼状が届いています。

- ・3月月信が地区HPにアップされています。印刷を希望された方にお渡ししています。
- ・やおきジャーナルと財団ニュースを回覧します。

委員会報告

しようわ会 矢野好洋しようわ会会长
 ・先週に引き続きご案内致します。3月9日夜6時30分より海鮮問屋丸長田辺店にて「しようわ会＆新会員歓迎会」を行います。送迎バスは、JR紀伊田辺駅前の弁慶像の裏付近を午後6時出発予定です。ご参加よろしくお願ひします。

親睦活動委員会 岩本浩典委員長
 ・しようわ会と合同で行います山本浩之新会員歓迎会の出欠表を再度回覧します。ご参加よろしくお願ひ致します。

ロータリー情報委員会 廣本喜亮委員長
 ・3日間にわたり行いましたインフォーマルミーティングに大勢御参加頂きましてありがとうございました。ご協力いただきました記録につきましては何かの形でまとめたいと思います。

プログラム

『田辺地方の刑法犯罪の情勢について : 田辺は安全か。』



田辺警察署
 署長 森 昇治 様(左方)
 警務課 係長 根木 広延様

本日は、歴史と伝統のある「田辺ロータリークラブ例会」にお招きいただき誠にありがとうございます。また、平素、皆さんには、警察行政各般にわたり、御理解と御協力をいただいており、お礼申し上げます。

今日、私からは、「田辺地方の刑法犯罪の情勢について：田辺は安全か。」とのテーマで、お話をさせていただきます（意見に関する部分は私見）。

過去10年間の田辺署の認知件数は、若干の起伏がありますが、減少傾向にあります。平成19年に1,551件であったものが、昨年、平成28年には594件にまで減少し、6割以上の減少をしております。まず、数字だけ見ると、田辺は安全に向かっているといえます。減少の大きな要素は、窃盗犯が減っているということ。なかでも、自動販売機ねらい、車上ねらい、自転車やオートバイなどの乗物盗が、大きく減っていることです。その減少理由としては、自治体、関係団体、学校、警察、住民ボランティア等、地域が一体となって、安全意識が高まり防犯対策が進められ、防犯カメラ設置促進もあります。また共同パトロール、情報発信等も活発になりました。その結果、少年犯罪も



大きく減っています。教育の効果もありますし、また、少年の関心が、別のよい方向に向かったこともあると思います。

次に、重要犯罪ですが、平成28年中は9件を認知しています。県下の重要犯罪は63件ですので、14.3%を当署管内が占めています。人口比からは若干多くなっています。殺人、強盗、放火、略取・誘拐事件の発生はありませんでした。

しかし、強姦を1件、強制わいせつを8件認知しています。強制わいせつは、県全体では30件の認知ですので、全体の26.7%を当署管内が占めていますので、高率に発生しているといえます。1事件を除いて、被疑者を検挙していますので、危険性はほぼ除去していますが、新たな事件を発生させないよう警戒を強化しています。

次に県下の暴力団情勢ですが、組員の検挙、暴力団対策法の効果的な運用、さらに県民の皆さまと一体となった暴力団排除活動の結果、以前と比べてかなり押さえ込んでいます。田辺市内には、暴力団の事務所が存在しています。平成28年6月には、高金利で金を貸し付けたとして、幹部を出資法違反で逮捕し、打撃を与えています。

しかし、捜査の中で、暴力団員が関与する店舗を認知することもありますし、暴力団の存在に寛容な方も見受けられます。今後、より一層、暴力団排除活動を推し進めるためには、全市民が「社会対暴力団」という構図で取り組み、暴力団3(さん)ない運動+1(ワン)を実践していただくようお願いします。

今日のテーマ「田辺は安全か。」をまとめますと、刑法犯罪の認知件数は、かなり改善されてきており、量的な側面からは安全傾向にあるといえます。

しかしながら、強制わいせつ、強盗などの重要犯罪は、県内の他の地域よりも高率で発生しているので、警戒する必要があります。

加えて、「忍込み」など、侵入盗が多発する傾向にあるので、地域での防犯意識の高揚、個々人での侵入防犯措置（設備・施錠）を着実に実施する。また、殺人や暴行・傷害事件は、半数以上が身内間で発生しているので、事件の要因となるトラブルがあれば、早めに、信頼できる知人、あるいは自治体、福祉関係機関、警察などに相談し、解決を図る。暴力団には、毅然とした態度で対応する。以上が、まとめです。

田辺警察では、「豊かな自然」、「深い歴史と文化」に恵まれた郷土を、事件や事故から守り、地域住民の皆さまの「安全」と「安心」を確立してまいる所存でございますので、田辺ロータリークラブ会員の皆さまには、今後とも御支援、御協力をいただくようよろしくお願い申し上げます。

御清聴ありがとうございました。